

さくらんぼプチニュース

H30年12月号

★ プリムラの大掃除 ★

グループホーム・プリムラの大掃除は、年に2回行っています。夏と冬です。職員の人とメンバーさんが協力して各部屋の窓ガラスから床まですみずみまでやります。それが終わるとすっきりとした気分になり、気持ちよく新年が迎えられます。



★クリスマス会をしました ★

18日にクリスマス会を行ないました。手作りのシャンメリーで乾杯してからメンバーさんそれぞれ希望して注文したケーキを食べました。楽器クラブがクリスマスソングを演奏し、「ジングルベル」など3曲を皆で歌いました。最後にビンゴゲームで盛り上がり、ビンゴになった人から、好きな景品を選びました。なかなかビンゴにならず、いくつもリーチになる人がいましたが、ビンゴになると「当たった！ビンゴ！」と喜びました。



★ 一水会に行ってきました ★

毎年恒例の12月の一水会の絵画鑑賞に行ってきました。会員の方から招待チケットが届いたからです。メンバーさん15人が2日（12月12・13日）に分けて21世紀美術館へ向かいました。今年は第80回写実をモットーに描かれた絵は185点、地下と1Fのフロアいっぱいにならんでいました。1点1点が斬新で個性溢れ、歳晩の午後を心ゆくまで楽しみました。

発行：デイケア・デイトナイトケアさくらんぼ

